

El derecho a la Educación

Fue el nexo de unión a todas las actividades municipales que se programaron con motivo de la conmeoración del Día Mundial de los Derechos de la Infancia. Se celebró Pleno Infantil con preguntas al alcalde de Daimiel, Leopoldo Sierra. La novedad fue la doble sesión de cine en el Ayala, aunque también se desarrollaron otras tantas dinámicas adscritas a los programas vespertinos 'Tardes de Juego' con integrantes del Consejo de Mayores como invitados y 'Tardes de Fábula' a las que se sumaron cuentacuentos. Asimismo, Daimiel participó de la reunión de la Red de la Infancia y Adolescencia (RIA). El colofón llegó con la Fiesta del Niño repleta de opciones lúdicas desde la Plaza de España.









JANTICIPA TU LUNA DE MIEL AL MEJOR PRECIOI



www.tourvacaciones.es